

ABSTRAK

Muhamad Iqbal Tawakkal, 2007, "PEMBIAYAAN MURABAHAH KENDARAAN BERMOTOR RODA DUA PADA PT BANK JABAR SYARIAH CABANG BANDUNG KCP SOREANG" Laporan Tugas Akhir, Program Studi D3 Manajemen Keuangan Syariah, Fakultas Syariah dan Hukum, Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, dibawah bimbingan Prof Drs H Atjep Djazuli.

Permasalahan yang dibahas penulis yaitu bagaimana prosedur pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua pada PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung KCP Soreang, berapa jumlah peningkatan pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua pada PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung KCP Soreang, berapa jumlah peningkatan pendapatan margin *murabahah* dari pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua pada PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung KCP Soreang.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui prosedur pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua, jumlah peningkatan pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua, jumlah peningkatan pendapatan margin *murabahah* dari pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua pada PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung KCP Soreang.

Metode penelitian yang digunakan adalah Metode Deskriptif atau gambaran secara sistematis, actual, dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar kejadian yang akan diteliti melalui teknik yang dilakukan melalui pengamatan secara langsung (observasi), wawancara langsung kepada pihak narasumber yang terkait terhadap pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua pada Bank Jabar Cabang Syariah Cabang Bandung KCP Soreang, studi pustaka dan studi dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian penulis memberikan gambaran bahwa prosedur pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua tahapannya dimulai dari nasabah datang ke Bank Jabar Syariah Cabang Bandung KCP Soreang melalui customer service yang nantinya akan diberikan informasi mengenai persyaratan apa saja yang harus dipenuhi, kemudian tahapan analisa, dilanjutkan tahap keputusan pembiayaan, tahap proses akad dan pencairan. Kemudian jumlah pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua pada bulan September 2006 PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung KCP Soreang telah mengeluarkan pembiayaan *murabahah* kendaraan bermotor roda dua sebesar Rp. 11 000 000 dengan pendapatan margin *murabahah* sebesar Rp. 3 630 000, pada bulan Desember 2006 ada kenaikan Pembiayaan yaitu menjadi Rp. 47 700 000 dengan pendapatan margin *murabahah* sebesar Rp. 12 492 500, pada bulan Mei 2007 sebesar Rp. 91 287 828 dengan pendapatan margin *murabahah* sebesar Rp. 38 178 792 dan pada bulan Juli 2007 sebesar Rp. 35 102 100 dengan pendapatan margin *murabahah* sebesar Rp. 7 722 450.

Sumber data yang diperoleh penulis adalah bersumber dari data PT Bank Jabar Syariah Cabang Bandung KCP Syariah.